

Sorpasso del Eldense al Hércules de Alicante

30/05/2022



Última visita del Hércules al Nuevo Pepico Amat para medirse al Eldense (7-11-2021) | J. C.

Han tenido que transcurrir **93 años para que el Eldense milite en una categoría superior al Hércules de Alicante**. Eso será la próxima temporada 2022-23 cuando **los azulgranas jueguen en Primera RFEF y los blanquiazules sigan en Segunda RFEF**, circunstancia que no se producía desde la temporada 1929-30 cuando los de Elda jugaron en Primera Regional y el Hércules en Segunda Regional.

De ese modo, la campaña venidera se producirá un hecho sin precedentes, ya que el Hércules se convertirá en el sexto equipo de la provincia de Alicante por detrás del Elche (Primera División), Alcoyano, Intercity Sant Joan, La Nucía y Eldense (Primera RFEF (antigua Segunda B), mientras que los del Rico Pérez continuarán en el pozo de la Segunda RFEF (antigua Tercera División).

Además, militando el Deportivo en la misma categoría que el Hércules, los de Elda acabaron por delante de los capitalinos en cinco ocasiones. Una situación que en cien años de historia azulgrana sólo se produjo en cuatro oportunidades. La primera vez que el Eldense quedó por encima del Hércules en el torneo de la regularidad fue al acabar la temporada 1928-29 (Segunda Regional), cuando los de Elda se proclamaron campeones y los herculanos finalizaron la competición en tercer lugar.

La segunda vez llegó en la temporada 1930-31 (Segunda Regional) cuando el Deportivo fue subcampeón y el Hércules tercero. Hasta la temporada 1962-63 (Segunda División absoluta) no volvió el Deportivo a situarse por delante de los herculanos, ya que aquella campaña, el Eldense fue séptimo y el Hércules octavo.

La cuarta vez se produjo en la temporada 1988-89 (Segunda B), los de Elda fueron quintos en la general y los blanquiazules acabaron en octava posición. La quinta y, de momento, última vez que el Deportivo superó al cuadro herculano, se produjo esta misma temporada 2021-22, ya que los azulgranas fueron cuartos con 56

puntos, los mismos que sumó el Hércules ocupando la quinta plaza. Además, **los de Alicante han sido el único de los cuatro conjuntos de la provincia (Intercity, La Nucía y Eldense) que perdió la promoción de ascenso y además actuando en su terreno de juego.**